

えんまんじCafe

2022. 11. 9(水)

今日は爽やかな秋晴れで戸を開けていても寒くなく過ごしやすい日でした。



本日は普通のcafeの日。比較的ゆったいと過ごしていただきました。



本日の手作りおやつは、「大学芋」でした。手作りのサツマイモを御門徒の方に頂戴しまして、そちらを使わせていただきました。



前回、手作りの作品を持ち帰られた方が早速身につけて下さってました。マスクチェーンです。男性でも女性でも似合う素敵な作品です♪見て盛り上がりました。



写経をする方、ナンブシを楽しむ方、間違い探しを一生懸命にされる方、折り紙をされる方、それぞれに好きなことをして過ごしていただきました。



中でも盛り上がったのが、岐阜の「信長まつり」について。院主さんのお友達の親戚が送って来てくれた写真と動画。テレビよりもしっかり写ってます。娘さんが木村拓哉さんの大ファンで昨日がお誕生日ということで、すぐに送るととても喜ばれました。

若い時も歳を重ねてもこれだけ魅了できる木村拓哉さんは凄い！大興奮でした！！



写経「正信念仏偈」完成された方、お二方。素晴らしいです。色紙飾りは、きのこ・とんぐり・リス。皆さんで折り紙で作った作品です。

